

DESINFECTAN NUEVAMENTE INSTALACIONES DEL PECH

Como medida preventiva al contagio del Covid-19

Por disposición de la Gerencia del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), a cargo del Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D., nuevamente se realizó labores de desinfección en las instalaciones de la sede central de dicha institución, acción preventiva que refuerza las medidas contra el contagio del covid-19, en el PECH.

"Tenemos que garantizar la salud de todos los trabajadores, por ende, de sus familias; y cada una de estas acciones nos permiten prevenir el contagio y la propagación de este virus" acotó Ñique Alarcón.

Las labores de desinfección en la sede central del PECH, se realizó el día martes 10 de febrero, procediendo a aplicar amonio cuaternario en todos los pasadizos, ambientes y oficinas de dicha instalación ubicada en el Parque Industrial, La Esperanza.

DESIGNAN A RESPONSABLE DE ASST PECH

La Microbióloga Fanny Varela Rodríguez, fue designada responsable del Área de Seguridad y Salud en el Trabajo del Pech (ASST - PECH), en reemplazo del Ing. Marco Luján Vereau; y fue quien estuvo al frente de las últimas labores de desinfección en la sede central PECH.

La supervisión de dichas labores estuvo a cargo del Ing. Luis Portilla, y apoyando estos trabajos, Francisco Quevedo con el equipo de personal de Servicios Generales.

